

El Ayuntamiento de Salobreña invertirá veinte millones en la puesta a punto de las playas

El gobierno local emprende negociaciones para construir viviendas sociales

FRANCISCO M. ORTEGA

SALOBREÑA. Cerca de 20 millones de pesetas invertirá el Ayuntamiento de Salobreña en poner a puntos sus playas para la temporada estival que está a punto de comenzar. Así lo ha anunciado su alcalde, el socialista Manuel Pérez Cobos, dentro de la presentación ante los medios de comunicación de la campaña 'Operación Verano'96', que pretende ofrecer la mejor imagen y prestar los mejores servicios a todos aquellos turistas y veraneantes que la visiten.

Los trabajos de puesta a punto de las playas que comenzarán en breve, consistirán en el movimiento de arenas para su aireación, rasanteo y nivelación de todas las playas, la colocación de contenedores y papeleras, la puesta a punto de los dos módulos de servicios públicos que existen en el litoral salobreño, así como del servicio social de la Cruz Roja para la prestación de socorismo y asistencia, duchas y la puesta en marcha del mantenimiento diario de la limpieza y desinfección de las playas.

Las playas constarán de señalizaciones informativas y recomendaciones para su uso y durante los meses de julio y agosto se pondrá en marcha un servicio de Policía de Playa, una pareja que atenderá funciones de ayuda, información, colaboración y respeto a las normas establecidas para su uso. Otras actuaciones consistirán en el balizamiento de entradas y salidas de embarcaciones, limitando la zona de baño a 250 metros. Un barco anfibio se encargará de la limpieza diaria de las aguas de baño y se delimitará la zona para realizar barbacoas, así como los horarios y lugares adecuados para la pesca.

Otros cuidados municipales serán los que afectan a las zonas limítrofes a las playas, con la puesta a punto de papeleras, contenedores, fuentes públicas, jardinería y limpieza de calles, para lo cual se contratará una máquina nueva, además de las pertinentes señalizaciones de circulación en infor-



MALDONADO

El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, durante la rueda de prensa.

mación, y dejará el Paseo Marítimo en un sólo sentido de circulación. La actuación de esta campaña afectará también a otras áreas del casco urbano como el Sector Este y la programación de actividades culturales y festivas incluidas en Verano en Salobreña.

Según el alcalde de la Villa, «la mejor promoción turística es la que puedan hacer los visitantes boca a boca». Así, la inversión para esta campaña de verano la situó el alcalde entre los 15 y 20 millones de pesetas, algo que es necesario para que exista un desarrollo económico. El alcalde de Salobreña mantendrá una serie de entrevistas con los representantes de distintas administraciones a los que solicitará las ayudas pertinentes.

Doscientas viviendas

El alcalde Manuel Pérez Cobos, ha anunciado una serie de actuaciones tendentes a lograr la construcción de unas doscientas viviendas sociales y la ampliación del casco urbano por el sector Norte,

«dado que actual suelo se está agotando», explicó. También informó sobre la necesidad de realizar un proyecto de rehabilitación del casco antiguo de la Villa.

El alcalde mostró su enfado por el retraso que está sufriendo la construcción de viviendas sociales en el municipio, y reconoció que estaban pendientes de ver cómo se desarrollaba el segundo Plan de la Vivienda 1996-99. Anunció que había salido a subasta la construcción de sesenta viviendas de este tipo en La Caleta y la primera fase con diecisiete viviendas en el anejo de Lobres, cuyo redacción del proyecto ya ha salido a subasta.

También para el caso urbano de Salobreña está a punto de salir la adjudicación del proyecto de treinta y tres viviendas, y declaró que desde el Ayuntamiento se están manteniendo contactos con la Empresa Pública de Suelo de Andalucía (EPSA) y con Visogsa para establecer algún tipo de convenio con el que hacer frente a

una serie de realizaciones que son necesarias, lo que estimó que para cubrir la demanda de viviendas sociales en Salobreña, sería necesaria la construcción de unas doscientas, e indicó que trataría otros proyectos: «Además de pedirle que, ya que no prosperó el Plan de Espacios Físicos de EPSA, porque había otros proyectos más interesantes que el puente sobre el río Guadalefeo, insistimos que en el plan de este año se pueda contemplar».

Visita al municipio

El alcalde anunció que dentro de unos días visitarán el municipio responsables de EPSA, y para aprovechar esta ocasión pedirán ayuda para urbanizar el sector Norte del casco urbano. «Nosotros queremos acometer la obra de urbanización del sector Norte», dijo, «porque el sector Este está prácticamente acabado y nos estamos quedando sin solares y tenemos que abrir aquella parte y lo vamos hacer de un manera u otra».